



Passage à l'heure d'hiver : découvrez le métier atypique des horlogers de la Ville de Paris

Dimanche 25 octobre à 9h, église Saint-Germain-L'Auxerrois (1er)

Ce week-end, les horlogers de la Ville de Paris sillonneront la capitale pour régler plusieurs centaines d'horloges. Le service de presse vous propose de découvrir leur métier atypique.

La Ville de Paris regorge de métiers insolites : scaphandriers, restaurateurs d'anciennes photos, artisans dans la haute couture, etc. A l'occasion du passage à l'heure d'hiver dans la nuit du 24 octobre, découvrez les missions des horlogers de la Ville de Paris.

Véritables gardiens du temps, les horlogers sillonneront ce week-end la capitale pour régler plusieurs centaines d'horloges (mécaniques ou électriques) dans des mairies, écoles, parcs et jardins municipaux. Ils exerceront des gestes traditionnels et un savoir-faire unique qui se perpétue depuis un siècle à Paris.

Les horlogers remonteront en direct la mécanique de l'horloge de l'église Saint-Germain-L'Auxerrois et vous présenteront leur métier atypique.

Le nombre de places est limité : accréditation indispensable d'ici vendredi 12h.

Date et lieu :

Dimanche 25 octobre à 9h, église Saint-Germain-L'auxerrois, 2 Place du Louvre (1er)

Contact presse : Nadhéra Beletreche / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr